

asesores de empresa

E. de G. / Guadalajara

Desde sus inicios el CEEI de Guadalajara cree y apuesta por los emprendedores y nuevos talentos, por este motivo ha desarrollado un área de coworking dentro del Centro de Empresas e Innovación, una iniciativa pionera en la provincia de Guadalajara. El objetivo del CEEI ha sido crear un área en la que los emprendedores puedan compartir y enriquecer sus conocimientos teniendo la oportunidad de crear algo único. Se trata de un concepto de trabajo que va mucho más allá de las relaciones laborales, pues no sólo consiste en compartir un espacio físico.

El área coworking permite una gran reducción de costes, además de ser un espacio colaborativo creando comunidad entre los compañeros y fomentando las sinergias y la creación de ideas. Sin olvidar la excelente ubicación que ofrece el Centro de Nuevas Empresas, permitiendo el contacto directo con el mundo empresarial y las posibilidades de colaboración en actividades forma-

Coworking, una iniciativa pionera del CEEI alcarreño

El CEEI de Guadalajara apuesta una vez más por el emprendedurismo, creando un área de Coworking en el Centro, que se convierte en una apuesta pionera dentro de la provincia de Guadalajara

tivas que organice el CEEI. Los emprendedores podrán disfrutar del uso de este espacio, además de material de apoyo (guías, manuales...), equipo informático, equipo de impresión, línea de adsl, material didáctico, mobiliario, servicio de limpieza, así como del resto de servicios del centro. Poniendo a su disposición salas de juntas, reuniones y formación para realizar los eventos que cada empresa desee. Cada usuario dispondrá de un espacio individualizado con acceso restringido para salvaguardar su documentación y material personal. Por sólo 50€/mes cual-

quier emprendedor con un proyecto de trabajo podrá disfrutar de este área, con la flexibilidad que aporta trabajar fuera de casa con unos costes muy bajos, no estando ligado al alquiler de una oficina convencional durante un período de tiempo. Además del área coworking, previo al acceso a dicho espacio, el empre-

EL área coworking permite una gran reducción de costes. Es un espacio colaborativo creando comunidad y fomentando las sinergias y la creación de ideas



El espacio está abierto a todos los emprendedores de la provincia./ CEEI de Guadalajara



El Centro de empresas está abierto a todos los emprendedores./ CEEI

dor podrá disfrutar de apoyo técnico en la tramitación para la creación y constitución de empresas, dado que el CEEI Guadalajara es miembro de la Red de Puntos de Tramitación Empresarial (PAIT). Actualmente, el emprendedor puede crear su empresa en el CEEI para tres formas jurídicas, en tan sólo 48 horas: Sociedad de Responsabilidad Limitada (SL o SRL), Sociedad Limitada de Nueva

Empresa y Empresario Individual.

Realizar la tramitación a través de un PAIT conlleva el ahorro de tiempos, desplazamientos y costes en notaría y registro de sociedades. Desde el PAIT, se realizarán el trámite de hasta 15 documentos administrativos con solo una solicitud, sin tener que desplazarse el emprendedor a las administraciones correspondientes para la presentación de cada uno de los

documentos. A su vez, en el caso de Sociedades, el emprendedor gozará de una reducción notable en los costes de constitución, correspondientes a notaría y registro.

¿Por qué coworking en el CEEI? Porque darás imagen de profesionalidad, porque apoyamos a los emprendedores, fomentamos el networking y por nuestra gama de servicios en asesoramiento y tramitación empresarial.

Siéntete como en casa

REUNIONES Y COMIDAS DE TRABAJO
Contamos con 19 salas de reuniones a tu disposición con capacidad desde 2 hasta 600 personas.

Menús ejecutivos y paquetes especiales para reuniones "Todo incluido"
Reservados para comidas privadas
Wifi gratuito en todo el hotel
Amplio Parking Gratuito para nuestros clientes
Canal + Liga de fútbol en cafetería

Información y reservas: 949 20 93 00
comercial@hotelguadalajara.com · www.hotelguadalajara.com

TRYP
GUADALAJARA

A TU MEDIDA